
日時: 2023-12-09 10:00 - 10:30 場所: デイルーム

参加者: 【ご入居者】4名【行政】1名【知見を有する者】1名【地域代表】1名【スタッフ】3名

書記: 髙田 茉依

添付ファイル:

承認者:

• ご入居者4名の方に参加していただいた。

• 11月はミカエル兵庫幼稚園 収穫感謝祭に40名ほどの園児が歌と果物やお花をプレゼントしてくれた。みなさん、笑顔で

立ち上がろうとされる方もおられ、交流を喜ばれていた。神戸医療福祉専門学校から介護実習ではなく、1年生が学校の

取り組みのひとつとしてレクリエーションを一緒に行い、盛り上がった。今後もこのような機会を持ちたい。いきいき

百歳体操やスポーツフェスタなど地域のイベントへの参加も増えてきている。11月に新しく2名の男性ご入居者をお迎え

している。

• （原氏）いきいき百歳体操は、高知市が介護予防事業として考案したもので、その効果が話題を呼び、全国各地に広が

り、昨年から神戸市でもいろいろなところで取り組まれている。年に1回ノエビアスタジアムで集まってモニターを見な

がら体操をおこなっている。今年は200名を超える方参加された。

• （ユニット1）10月は秋を感じられる季節になった。ハロウィンは季節の野菜を使ってみなさんとおやつ作りをし、バイ

キング形式で召し上がっていただいた。ビサポの活動で選手の写真が入ったパッケージのケンミンビーフンをいただき

、焼きビーフンを作った。神戸医療福祉専門学校の1年生が実習ではないが、授業の一環で学生が考えたレクリエーショ

ンを一緒に楽しんだ。お天気がいい日が多く、近所へお散歩や屋上で体を伸ばしたり、ショートステイとの合同企画で

テラスでお寿司を楽しんだ。久しぶりの交流ということもあり、たくさん召し上がって談笑されていた。加藤様が91歳

のお誕生日を迎えた。11月に細井様を迎えた。お元気で馴染んで過ごされている。寒くはなってきたが、いきいき百歳

体操に参加したり、神戸マラソンの応援に出かけた。神戸マラソンでは、仮装をしているランナーの方もいらっしゃっ

て楽しまれていた。

• （ユニット2）永桶様10月からご入居された。カメラを向けると笑顔でポーズをとってくださる。ハロウィンには仮想グ

ッズを用意し、気に入ったものを選んでいただいた。秋空がきれいだったので、お散歩にでかけたり、ノエビアスタジ

アムで開催されたスポーツフェスタに参加し、ノエビアスタジアムの中で行われていた歌謡ショーをご覧になり、大音

量に感動されている方もいらっしゃった。このような地域のイベントへの参加を増やして行きたい。神戸医療から5日間

、実習生を受け入れて濃い時間を共に過ごしたので涙のお別れをする姿が見られた。初めて柿を使ったパンケーキを皆

さんとおやつに作って好評であった。11月は11日がポッキーの日ということで、ポッキーを食べたり、材木町まで散歩

にでかけた。夕方に散歩に行くことは少ないが夕日がきれいだったので、夕方のお散歩も時間にゆとりがあるときに取

り入れて行きたい。また、11月3日にこどもフェスタに参加した。天気に恵まれ、11月だったが暑いくらいで吹奏楽など
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楽しまれた。三宅様は、ハニーレモンへお茶にでかけた。ケーキを見るだけで笑顔が見られ、一瞬で完食されたと聞い

た。季節に応じてお出かけの機会を増やしたい。

• 【西塚】18日にクリスマス礼拝と館長とDS看護師によるミニコンサートを開催する。25日にGHでクリスマス会、27日に

はお餅つきを予定している。1月20日に発達障害理解のための基礎と実戦講座を3年ぶりに対面で行う。

• 【吉岡氏】少人数でおでかけはどうやって決めているのか?

• （大野）基本的に順番にお誘いしているが、行く場所によってお声かけする方を決める場合もある。

• 2月10日（土）10:00

• ご意見、ご要望がございましたらお聞かせください。今後の運営に活かして参ります。

5 意見交換

6 第99回運営推進会

7 ご家族の意見・要望


